

Le vin sera à l'honneur de la foire ce week-end



Le comité des fêtes peaufine les derniers détails cette semaine.

PHOTO PAUL PLAZA

La 33^e foire aux vins d'Agonac se tiendra ce week-end, place de la salle des fêtes. La réunion de préparation a eu lieu lundi pour le comité des fêtes et les derniers préparatifs vont bon train afin de parfaire leur dernière grosse animation de la saison estivale, qui attire chaque année énormément de visiteurs et d'exposants. Comme d'habitude, une large palette de choix de vins de qualité sera proposée. Habités, visiteurs et connaisseurs pourront ainsi s'approvisionner et diversifier leurs caves. Également, plusieurs producteurs et artisans viendront proposer leurs produits. Samedi, l'ouverture de la foire

est prévue à partir de 16 heures pour une nocturne. En début de soirée, un repas périgourdin sera servi au prix de 16 €. À 22 heures, la reine d'Agonac, Élisabeth Gourvat fera son entrée sur son char, pour le traditionnel défilé qui se terminera au stade où un grand feu d'artifice sera tiré à 23 heures. La soirée sera ensuite close par un grand bal en plein air. La banda neuvicoise Los Campaneros animera la soirée. Dimanche, dès 9 heures, un casse-croûte sera proposé au prix de 10 €. Puis, à midi, un repas périgourdin sera servi au prix de 14 €, lequel viendra clore ce week-end et la foire qui fermera ses portes à 15 heures.

Les doublettes ont brillé sous le soleil

Le concours de pétanque en doublettes annuel organisé par l'Amicale des anciens de la patriote, présidée par Denis Roussarie, a été organisé dernièrement sur le terrain surplombant la salle des fêtes. De nombreux bénévoles de l'association étaient mobilisés afin d'en assurer le bon fonctionnement.

Cette année, pour leur quatrième concours, ce sont 37 équipes qui se sont inscrites. Effectif moindre par rapport à l'an dernier, car d'autres concours étaient organisés aux alentours, dont l'un inscrit au calendrier officiel. Malgré tout, entre parties acharnées et joie d'être réunis, l'ambiance était bon enfant. Cet événement sportif a été très apprécié par les participants, organisateurs et spectateurs, avec des joueurs de tout âge et des formations d'équipes venues en famille pour con-



37 équipes étaient présentes pour cette quatrième édition malgré la concurrence d'autres concours. PHOTO P. P.

courir sur un bon terrain semi-ombragé. Sans pression, mais avec suffisamment de motivation, la journée s'est déroulée pour le meilleur résultat possible mais aussi avec l'envie de passer un agréable moment ensemble.

Les gagnants ont été récompensés par de nombreux prix.

■ **Correspondant DL**
Paul Plaza.
Tél : 06 16 21 69 76.
paul.plaza@orange.fr

La 33^e foire aux vins, un sacré millésime

Le week-end dernier, la foire aux vins a connu une grande affluence et un grand succès pour sa 33^e édition. La manifestation a été inaugurée par Christelle Boucaud, maire d'Agonac, accompagnée de Serge Bouthier, président du comité des fêtes. Les élus ont fait le tour des exposants, sous les commentaires de Régis Rongieras, animateur de la foire, durant tout le week-end. Les amateurs de bons vins, habitués et autres, ont pu faire leur choix en parcourant la trentaine d'exposants représentant plusieurs régions viticoles en vue de réapprovisionner leurs caves, grâce à la fidélité des vignerons.

Les apiculteurs en vedette

Le stand d'apiculteurs a également attiré beaucoup de monde, qui tout au long de ces deux jours, a pu bénéficier des renseignements prodigués par Jacques Gourvat, Emile Maly et autres apiculteurs d'Agonac, concernant le travail des abeilles, la pollinisation, la fabrication du miel, puis les différentes étapes de la



Les élus ont inauguré la foire aux vins avant de faire le tour des stands.

PHOTO P. P.

récolte. Deux extractions de miel ont également été pratiquées en direct, très appréciées par petits et grands.

Côté restauration, les repas de samedi soir et dimanche midi ont régalié une nombreuse assistance, grâce aux bons petits plats du fidèle cuisinier « Dédé Lescure », toujours présent aux fourneaux accompagné de bénévoles. Samedi soir, la Banda Neuvicoise « Los Campaneros » a animé le repas en musique.

Puis vers 23 heures fut tiré un feu d'artifice de plus de vingt minutes qui a réuni plus de 300 personnes. Un bal en plein air animé par un DJ a clôturé la soirée pour les noctambules et amateurs de danse. Dimanche, les portes se sont refermées à 15 heures avec toute la satisfaction des visiteurs.

■ Correspondant DL

Paul Plaza.

Tél : 06 16 21 69 76.

paul.plaza@orange.fr